

(N° 27.)

SÉNAT DE BELGIQUE.

SÉANCE DU 29 DÉCEMBRE 1845.

Rapport de la Commission des Naturalisations sur la demande de Naturalisation ordinaire du sieur *Louis Félix Marguier*, ex-Directeur-adjoint de l'hôpital de Bouillon.

(Voir le N° 399, session 1843-1844, de la Chambre des Représentants.)

MESSIEURS,

Le pétitionnaire né à Belleherbe, Département du Doubs (France), est domicilié actuellement à Frameries, province du Hainaut; le sieur Marguier habitait Bruxelles à l'époque où il a présenté sa demande, en 1842.

Le pétitionnaire est né d'une mère Belge et a épousé une femme Belge; après le décès de son père il est rentré en Belgique avec sa mère, et y a rempli diverses fonctions dans le service des ambulances; les autorités consultées lui sont favorables. L'Administration locale de Frameries où il a établi son nouveau domicile, assure qu'il est digne d'obtenir la faveur qu'il sollicite; sa demande a été prise en considération à la Chambre des Représentants par 45 suffrages contre 5.

Le Comte D'ANDELOT, Rapporteur.